

Bénabar - 1/1

Vous ne le connaissez peut-être pas, mais Bénabar a déjà à son actif trois album aussi bien les uns que les autres. Et pour compléter le tout, un live et un DVD viennent de sortir ! Gros plan sur un artiste plein de talent...

Bénabar est né le 16 juin 1969 et a grandi en Essonne. Il s'appelle en réalité Bruno, mais sa passion pour les clowns lui a trouvé son pseudonyme, Bénabar étant le verlan de Barnabé qui est un clown.

Après avoir passé son bac, il part en Amérique pendant six mois afin de perfectionner son anglais. Puis, il se pense vers l'image et devient apprenti-photographe et technicien pour le cinéma. C'est alors qu'à 20 ans, il réalise son premier court-métrage. Sur 10 ans, il en signera 3 dont "José Jeanette" qui lui vaut entre autres le prix du public de Nancy, le prix spécial du Jury à Montréal et le prix Georges de Beauregard.

Vers 25 ans, il décide de passer à la musique. Au départ, il ne pense pas chanter, seulement composer mais il se prend vite au jeu entraîné dans le duo Patchol et Bénabar.

En 1996, il rencontre ses futurs associés. Lui au chant et au piano, le nom Benabar et Associés fixé, ils sortent un premier album La Petite Monnaie chez Zébuth en janvier 1998. Ils connaissent un succès confidentiel et parcourent la France, allant de salle en salle.

Cet artiste n'est pas seulement interprète puisqu'il écrit et compose toutes ses musiques !

Puis, il s'éloigne de la scène pensant à réaliser un nouvel album et décide de créer sa propre structure de production : Pétaouchnok.

Le 18 septembre 2001, l'album éponyme sort enfin chez Zomba Records. C'est à la suite de cette sortie que Henri Salvador lui demande de se produire en première partie de sa tournée. Bénabar prend alors un peu plus d'ampleur, mais reste discret.

Dix-huit mois plus tard, Bénabar sort son troisième album "Les risques du métier" présentant des chansons pleines d'humour, tout comme les deux premiers.

Cet enregistrement, réalisé à Bruxelles lui a valu une nomination aux Victoires de la musique.

Il se produit en concert, dans toute la France et y interprète des chansons inédites, telles que "Le slow" où il fait participer le public ou encore "Kehul" une chanson dédiée à Hulk, son petit bonhomme vert fétiche présent à tous ses concerts !

Le 19 octobre 2004, est sorti le DVD et le double CD live enregistrés le 12 et 13 février 2004 au Grand Rex.

Si vous ne le connaissez pas encore, je vous conseille vivement d'écouter ses mélodies et textes pleins d'humour !